

# Araucanía: Bomberos recibe 10 nuevos carros

Diez carrobombas para Bomberos de diez comunas de La Araucanía fueron entregados esta semana en Temuco. Se trata de una nueva partida de unidades de agua y rescate financiadas con recursos del Gobierno Regional y aprobados el Consejo Regional a raíz de un convenio firmado en diciembre de 2022. Los más de 16 mil millones de pesos comprometidos contemplan la renovación de 43 carros de agua, rescate y especialidades, con distintas características y especificacio-



nes, los cuales beneficiarán a los 36 cuerpos de Bomberos de las 32 comunas.